

# 鹿島アントラーズ

行方市は鹿島アントラーズのホームタウンです



©(株)鹿島アントラーズFC



鹿島アントラーズオフィシャルサイト  
http://www.so-net.ne.jp/antlers/

## アントラーズ食育キャラバンが実施されました ～じょうぶで強いカラダをつくる食事～

9月11日に行方市立麻生東小学校において「アントラーズ食育キャラバン」が実施されました。

鹿島アントラーズでは、プロスポーツクラブとして今まで培ったノウハウを子供たちに伝えるために、「食べること」と「身体を動かすこと」を学ぶ食育事業を行方市教育委員会と協働で、行方市内の全小学校を対象に実施いたします。



体育館では鹿島アントラーズ育成部のコーチによる運動の指導を行いました



スポーツ栄養士の松田先生が食事の大切さを教えてくれました

☆鹿島アントラーズは公式 SNS にて情報発信しています☆

Facebook ■ URL <http://www.facebook.com/official.KashimaAntlersFC>

Twitter ■ URL [http://twitter.com/atlr\\_official](http://twitter.com/atlr_official)

### ホームゲーム

- J 1 リーグ 2nd ステージ
- ◇ 11月7日(土) 14:00～  
第16節 横浜F・マリノス
- ◇ 11月22日(日) 13:30～  
第17節 名古屋グランパス

2nd ステージも残りわずかとなりました。ぜひスタジアムで応援しましょう!!

問い合わせ 政策秘書課 (麻生庁舎) ☎ 0299-72-0811 HP <http://www.city.namegata.ibaraki.jp>



## 今年は市制施行 10 周年！ 広報紙で振り返る 10 年前 (平成 17 年 11 月 第3号)

【表紙写真】要小児童が稲刈りを体験

【主な内容】オーケストラがやって来た

文化庁事業「本物の舞台芸術体験事業」に大和第二小が選ばれ、神奈川フィルハーモニー管弦楽団によるオーケストラ演奏会が開催されました。児童たちは、プロの演奏に感動し、芸術の秋に浸りました。

### 【今月の表紙 photo】

今年の大麻神社例大祭(麻生地区)の年番は、本城(宿)区でした。同区の若頭から次の年番である玄通区の若頭へと、引継ぎが行われた際の一枚です。



◆編集後記◆  
今号の特集「行方の未来、10年後20年後の地方創生」をテーマにした市長と議長の対談。これまでの10年間を振り返り、現状の認識や未来に向けての考え方など、行方市に対する市長と議長の熱い思いが伝わってきました。行方市の良さを再認識し、郷土への愛着が更に高まりました。(健)  
あつという間に季節は晩秋に。読書に食欲、スポーツの秋。家事が一段落しホッと一息の時間、新栗を茹でたり、読みかけの本を読んだり秋の夜長を楽しみました。運動するにも爽やかな秋晴れの下で元気いっぱい行われた小学校の秋季大運動会では、子どもたちの笑顔も晴れやかで清々しい一日でした。(美)

## かわいい笑顔あつまれ!



ふじた きう  
藤田 希雨ちゃん  
1歳 H26. 5. 3生まれ



ふじた まよ  
藤田 万葉くん  
4歳 H23. 9. 9生まれ

ママと一緒に市役所に来たよ♪